



Consulte con su farmacéutico

Compartir

0



Uno de cada tres pacientes acude a urgencias por problemas con su medicación

GRANADA: El farmacéutico y su rol en la salud de los pacientes. El costo medio por cada persona que acude a este servicio por este problema es de 130 euros

Un estudio de la Universidad de Granada asegura que uno de cada tres pacientes que acude a un hospital de urgencias lo hace por problemas provocados con su medicación. Este resultado se desprende después de examinar a nueve hospitales españoles (el Clínic de Barcelona, el Gregorio Marañón de Madrid y el Virgen del Rocío de Sevilla, entre otros), y constata que el 80% de esos resultados podrían evitarse.

La automedicación, el tabaquismo o el haber sido recetado por diferentes médicos son factores de riesgo que pueden incrementar considerablemente el riesgo de sufrir reacciones adversas.

Según varios estudios médicos, los problemas con la medicación provocan entre 15.000 y 20.000 muertes al año, y cuesta millones de euros a la sanidad. El coste medio por paciente que acude a urgencias por un problema de este tipo es de 130 euros, según el estudio que, en los tres meses que duró, los problemas asociados a la medicación costaron más de un millón de euros a los nueve hospitales participantes en la investigación, en la que intervinieron más de 130 profesionales, y que recopiló datos completos de 4.611 pacientes.

CLICKEE AQUÍ ENVA AHORA TU COMENTARIO A LA EDITORIAL

Le informamos que los mismos son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser plausibles de sanciones legales que correspondan.

AMPLIAR IMAGEN



Viernes 04 12:42 hrs.
Crean antitumoral en base a esponja marina
 Comentarios (0)



Jueves 03 12:25 hrs.
Tuberculosis: buscan desarrollar nuevos fármacos
 Comentarios (0)



Miercoles 02 11:17 hrs.
Nuevo genérico contra el Sida baja costos de atención
 Comentarios (0)



Martes 01 12:51 hrs.
Un spray nasal, nueva arma contra el Alzheimer
 Comentarios (0)



Lunes 28 11:51 hrs.
Buenos resultados en nuevo fármaco contra leucemia
 Comentarios (0)



Viernes 25 11:07 hrs.
HPV: instituto Leloir busca fabricar su vacuna
 Comentarios (0)